

SPD Ortsverein Mainhausen, Dienstag, 11. April 2017

Dieter Jahn: Mainhausen wird vierzig - und einer war fast immer dabei...

Als Dieter Jahn im Jahr 1972 im zarten Alter von 28 Jahren Gemeindevertreter der damaligen Gemeinde Mainflingen wurde, war von den kühnen Absichten der Landesregierung, mittels einer Gebietsreform mit Zellhausen eine Gemeinde Mainhausen zu schaffen, wenig bis gar nichts bekannt. Fünf Jahre später war es dann aber schon so weit und Dieter Jahn stand an markanter Position: Als Staatsbeauftragter Vorsitzender der Gemeindevertretung führte er im Parlament der Gesamtgemeinde Mainhausen das fort, was er 1974 als „Erster Bürger“ der Gemeinde Mainflingen begann.

Seither ist Dieter Jahn ein Urgestein der Mainhäuser Politik. Abgesehen von einer kurzen Unterbrechung in den Achtzigern ist Jahn nun 38 Jahre Mitglied der Gemeindevertretung. Er hat vier Bürgermeister erlebt, war in nahezu allen politischen Gremien der Gemeinde vertreten und führte zeitweise die SPD-Fraktion.



Einen seiner größten politischen Tage dürfte Jahn am 24. April 2006 erlebt haben, als ihn die Gemeindevertretung - 32 Jahre nach seiner ersten Wahl und nach 25jähriger Unterbrechung - erneut zu ihrem Vorsitzenden wählte. Seither führt Jahn die Gemeindevertretung souverän und unparteiisch. Die einstimmige Wiederwahl zu Beginn der laufenden Wahlperiode zeugt von Respekt und Anerkennung aller Fraktionen in der Gemeindevertretung. Realistisch betrachtet, dürfte Dieter Jahn somit der einzige amtierende Parlamentspräsident in Hessen sein, der das Amt schon als Staatsbeauftragter während der Gebietsreform 1977 bekleidete.

Für sein ehrenamtliches Engagement in der Gemeindepolitik wurde Jahn mit zahlreichen Ehrungen bedacht: Landesehrenbrief, Bundesverdienstkreuz und Willy-Brandt-Medaille der SPD stehen in Reihe mit weiteren

Auszeichnungen aus der Welt des Sports und für seine Arbeit im Volksbund Deutsche Kriegsgräberfürsorge.

Die SPD Mainhausen sagt anlässlich des 40jährigen Jubiläums der Gemeinde ein herzliches Dankeschön für ein ganzes Leben in der Politik. Ein Leben für Freiheit, Gerechtigkeit und Solidarität. Ein Leben für Toleranz, Respekt und Empathie!

Danke Dieter!

www.spd-mainhausen.de

SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen